

Biesheim

Le CSE de Constellium reverse 22 929 € à des associations



Le CSE de Constellium a reversé près de 23 000 € à huit associations, le mardi 23 septembre au restaurant Groff de Biesheim. Photo Christelle Didierjean

Le CSE de Rhenalu-Constellium à Biesheim consacre, depuis 2016, 1 % de son budget à des œuvres caritatives. En 2024, le montant reversé s'est élevé à 15 286 € auxquels s'ajoutent 7 643 € de la direction, soit un montant total de 22 929 €.

Patrice Muller, secrétaire adjoint du CSE, a réuni les associations bénéficiaires de l'année 2024 mardi 23 septembre au restaurant Groff de Biesheim, lors d'une cérémonie de remise de dons pour les projets proposés par les salariés et validés en commission.

Achat de matériel orthopédique, création d'un espace détente



Les associations bénéficiaires de l'année 2024. Photo Christelle Didierjean

Le CSE a ainsi reversé : 3 249 € à l'association La vie en marche France-Sénégal pour l'achat de matériels orthopédique pour le Centre d'accueil et de réadaptation fonctionnelle d'enfants et adolescents handicapés ainsi que l'achat de matériels scolaires pour l'école Médine-Extension à M'Bour (Sénégal) ; 5 323,08 € pour l'achat d'un four pour la céramique au CARAH à Munster ; 3 000 € pour l'association L'arc-en-ciel de Bernard pour l'achat de matériel hospitalier à l'hôpital Pasteur à Colmar ; 2 000 € à l'association Miette de pain pour l'aménagement et l'animation d'un lieu de vie avec poulailler pédagogique et jardin partagé à Horbourg-Wihr ; 4 000 € pour la maison d'accueil spécialisée l'Envolée du Centre Hospitalier de Rouffach pour la création d'un espace Snoezelen afin de proposer un espace détente et permettre la réduction des troubles du comportement ; 1 235 € à l'association Résonance pour financer le matériel nécessaire à la pratique de la boccia, 2 000 € à l'association Marjorie pour des doigts de fée pour aider aux financements de la prothèse de ses deux mains et 2 000 € en faveur de la Croix rouge française pour aider à la reconstruction de Mayotte après le cyclone Chido.